

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

市陸上大会に向けて

19日（木）に市小学校陸上競技第2ブロック大会が行われます。この大会に向けて、出場する6年生は体育の授業で練習に励んできました。出場種目は、100m、800m（女子）、1000m（男子）、走幅跳、ソフトボール投、4×100mRです。練習では、暑さに負けず、それぞれの出場種目で自己記録を出そうと全力で臨み、また、その姿をお互いに全力で応援する姿が見られました。また、6年生を応援するため、13日（金）に激励会を行いました。5年生の応援団に合わせて、全校生が1つになって大きなエールを送りました。本当に気持ちがこもった、素晴らしいエールでした。6年生は大会に向けて、また新たに気合が入った表情をしていました。その後、それぞれの種目見学があり、6年生が全力で競技する姿に声援と拍手を送っていました。

大会当日は、これまでの練習の成果と1～5年生から送られたエールと声援を力に変えて、6年生が全力で競技に臨むことを期待しています。頑張れ！おがわっ子6年生！



ゲストティーチャーを活用した授業を行っています

各学年の授業において、各関係機関のご協力をいただき、ゲストティーチャーを招いた授業を行っています。3年生の音楽では、リコーダーの授業において、東京リコーダー協会の方によりご指導をいただきました。5年生の家庭科の裁縫実習では、小川公民館に登録された地域サポーターの方々のご指導をいただき、玉結びや玉止め、ボタン付けなどの実習を行いました。どちらも丁寧で分かりやすいご指導をいただき、児童は上手に演奏や裁縫の技能を高めることができました。また、スイミングスクールの講師を招いて全校を対象とした水泳教室を行っています。今後も地域のご協力をいただき、地域の力で児童の成長を支えていきたいと考えます。よろしくお願いします。

